

Erinnerungen -es geht weiter

Yoh Asakura

Von Blanche-Neige

Kapitel 2: Part 2: Wahrheiten?

~Horos Sicht~

Yoh Asakura?

Tja man würde wohl sagen, er war ziemlich genervt von Annas Höllentraining. Wie soll man sagen, er war eher ein ruhiger Typ Mensch. Anna hat ihn geliebt, daran besteht gar kein Zweifel. Und ich wäre doch wohl schön blöd, wenn ich daran zweifeln würde. Anna hätte mich gekillt. Aber sie war ein netter Mensch. Bis Yoh ihr dieses Geständnis gemacht hatte. Ich habe echt gedacht jeden Moment, springt sie ihm an die Gurgel.

Aber ich wusste, wie es wirklich in ihr aussah. Sie hatte ganz anders gefühlt, als sie zugab. So war das damals gewesen. Jetzt hat sich hier einiges verändert. So ohne Yoh ist es schon nicht einfach. Anna hat sich total verändert. Aber um die Zukunft geht es hier ja eigentlich gar nicht.

Es geht hier ja um Yoh nicht wahr? Und Yoh ist so leid es uns allen tut, Vergangenheit. Ich hätte gern mehr Zeit mit ihm verbracht. Er war ein echt toller Mensch. Immer ruhig und hatte Spaß am ´Leben. Ich frage mich heute noch, was passiert ist.

Es war ein Unfall sagen die Einen. Die Anderen sagen, es war Mord. Da fragt man sich, wenn der Beste Freund nichts erzählt, wie es wirklich war.

In erster Linie würde ich natürlich Ren glauben, wenn er mir doch sagen würde, was geschehen ist zu jenem Zeitpunkt. Aber er redet ja nicht mit uns. Seit dem Zeitpunkt hat er eigentlich gar nicht mehr geredet. Er bedacht uns immer nur mit seinem Ich-bring-dich-gleich-um-Blick an.

Ich versteh ihn einfach nicht. Wenn er doch sagen würde, was passiert wäre, dann wäre einiges besser. Dann hätten wir Gewissheit. Aber er redet einfach nicht. Er sagt nichts. Er nimmt die Wahrheit nicht in den Mund. Ich frage mich immer wieder, ob die Wahrheit vielleicht zu hart ist. Oder ob ihn das wohl traurig macht... .

Aber ich bin schon wieder abgeschweift vom Thema. Aber soviel gibt es nicht über die Vergangenheit zu erzählen. Klar es geht hier grad um Yoh, aber die Gegenwart ist

doch viel interessanter, oder findet ihr nicht? Ich sehe es im Moment so, auch wenn ich Yoh vermisse, die Vergangenheit lässt sich nicht mehr ändern. Aber was bringt es uns denn, wenn wir uns Gedanken darüber machen, was passiert ist?

Wir kommen sowieso zu keinem Ergebnis, denn die Wahrheit ist in Ren verborgen. Und wer kannte Ren besser als Yoh? Keiner.

Und Yoh ist nicht mehr da. Also können wir nur hoffen, dass Ren uns bald die Wahrheit erzählt und wir endlich Gewissheit haben, was passiert ist.

Und uns weiter in den guten Erinnerungen vergraben, die wir von Yoh haben.

Yoh Asakura, ruhig freundlich, faul, am liebsten Musik gehört und gegessen. Toller Kerl guter Freund, ja Das war Yoh Asakura.

So hier also ein weiteres Kap von mir.^^

*Ja es ist wieder ein bisschen kurz, aber mal, schauen,
was mit für diese Ff noch alles einfällt.*

ich hoffe natürlich wie immer das Kap hat euch gefallen.

Und ich hoffe ihr hinterlasst Kommis,

*Es wäre wirklich nett wenn die auch schreiben würden,
die sie nur auf der Favo Liste haben. Biiiiiiiiiiiiittte.*

Danke^^

Das nächste JKap wird von hao stammen also freut euch schon mal drauf ;)

HEAL Eure Sarah